

Canadá denuncia trata internacional de personas



Ottawa, 30 jul (RHC-PL) Canadá se une a la comunidad mundial para denunciar el crimen de la trata de personas, en momentos en que más de 21 millones de personas, la mayoría mujeres, son víctimas de ese flagelo.

Los funcionarios reconocen, en el documento de denuncia, que en Canadá la mayoría de las víctimas son también féminas y niñas y en los grupos vulnerables se incluyen a las aborígenes, la comunidad de homosexuales, inmigrantes y jóvenes en situación de riesgo.

En ocasiones son atraídas por falsas promesas de una vida mejor, pero terminan en una pesadilla de explotación sexual, trabajos forzados, servidumbre doméstica y abusos de todo tipo, señala la nota oficial.

El Gobierno federal trabaja con autoridades de las provincias y territorios, comunidades indígenas, las fuerzas del orden, organizaciones comunitarias y aliados internacionales para combatir este mal y llamar la atención a la opinión pública sobre el daño que este ocasiona.



Radio Habana Cuba